



Economía

Empresas

Ecopetrol

Hidrocarburos

Colombia

Remezón en **Ecopetrol**: salen cuatro vicepresidentes por decisión de la junta directiva

Varios exfuncionarios critican la decisión, pues consideran que se van piezas claves en la transformación de la empresa.



Ecopetrol, que lidera Ricardo Roa, anunció la salida de cuatro vicepresidentes. FOTO COLPRENSA

hace 2 horas

En la mañana de este jueves, **Ecopetrol** dio a conocer un remezón en sus vicepresidencias luego de una reunión de su junta directiva.

Puede leer: [Presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, responde tras la fuerte caída en las ganancias de la petrolera](#)

A partir de la fecha, dijo, saldrán de sus cargos Jaime Caballero Uribe, vicepresidente Corporativo de Finanzas y Valor Sostenible, y Yeimy Báez Moreno, vicepresidente de Soluciones de Bajas Emisiones.

Así mismo, Ernesto Gutiérrez de Piñeres, vicepresidente de Ciencia, Tecnología e Innovación, estará vinculado hasta el 31 de agosto de 2023.



Economía

Demanda mundial de petróleo alcanza niveles récord mientras producción va en caída

Te puede interesar



"La gasolina llegará a precio internacional en tres meses, pero el diésel lo hará en 2025": ministro Bonilla

hace 25 minutos



Andi respalda la propuesta del ministro de Hacienda para acelerar la economía

hace 48 minutos



Dólar en Colombia arranca a la baja este jueves y se ubica en \$4.108

hace 1 hora



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Las más leídas



Morosos están al alza en Colombia: cartera vencida de consumo creció 56%

hace 36 minutos



"Pongamos el país en obra": la propuesta del ministro de Hacienda para acelerar la economía

hace 47 minutos



Sandra Lorena Arenas y Anthony Zambrano lideran representación de Colombia en Mundial de atletismo



Dólar en Colombia arranca a la baja este jueves y se ubica en \$4.108

hace 1 hora



Hostigamiento a patrulla en Urabá deja un policía muerto

hace 1 hora

Además, **María Juliana Albán Durán**, vicepresidente Corporativa de Cumplimiento, dejó su puesto ayer, 16 de agosto.



Ecopetrol 
@ECOPETROL_SA · [Seguir](#)

La Empresa informa que se dispusieron los siguientes cambios en las vicepresidencias de Cumplimiento, Finanzas, Ciencia y Tecnología, y Soluciones de Bajas Emisiones. Esta medida se toma con el fin de integrar el equipo de trabajo frente a los nuevos retos de la Compañía.



INFORMACIÓN RELEVANTE

Ecopetrol informa cambios en la alta gerencia

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPETROL, NYSE: EC) informa que en la sesión de junta directiva del 16 de agosto de 2023, se dispusieron los siguientes cambios en su alta gerencia, con el fin de integrar el equipo de trabajo frente a los nuevos retos de la Compañía:

1. María Juliana Albán Durán, Vicepresidente Corporativa de Cumplimiento, se retiró el día 16 de agosto de 2023.
2. A partir de la fecha se retiran los siguientes vicepresidentes:
Jaime Caballero Uribe, Vicepresidente Corporativo de Finanzas y Valor Sostenible y
Yeimy Báez Moreno, Vicepresidente de Soluciones de Bajas Emisiones.
3. Ernesto Gutiérrez de Piñeres, Vicepresidente de Ciencia, Tecnología e Innovación, estará vinculado hasta el 31 de agosto de 2023.
4. Designar en los cargos señalados a las siguientes personas:
 - (i) Ana Milena López Rocha como Vicepresidente Corporativa de Finanzas y Valor Sostenible quien asumirá el cargo una vez culmine su proceso de vinculación a Ecopetrol S.A.
Ana Milena López es la actual Vicepresidente de Finanzas, Estrategia y Nuevos Negocios en Centit Transporte y Logística de Hidrocarburos, filial de Ecopetrol S.A. Actualmente es miembro de las juntas directivas del Banco Davivienda, de Ocesa y de Seguros Bolívar. Fue Directora General de Crédito Público y del Tesoro Nacional, donde estuvo encargada de las emisiones de deuda local e internacional de la República de Colombia al igual que de la aprobación de la estructuración de las Asociaciones Público Privadas a nivel nacional. También tuvo a su cargo la supervisión de las empresas estatales del orden nacional y fue miembro de las juntas directivas de Ecopetrol S.A., Interconexión Eléctrica S.A. E.S.P. Isagen S.A. E.S.P. y de la Financiera de Desarrollo Nacional. Previamente Ana Milena López fue Gerente de Mercado de Capitales del

8:03 a. m. · 17 ago. 2023 desde Bogotá, D.C., Colombia 

 53  Responder  Copia enlace

[Leer 5 respuestas](#)

Los relevos

En ese sentido, **se designó Ana Milena López Rocha como vicepresidente Corporativa de Finanzas y Valor Sostenible (quien asumirá el cargo una vez culmine su proceso de vinculación).**



Diego Mesa 
@DiegoMesaP · [Seguir](#)

Salen 5 Vicepresidentes de @ECOPETROL_SA que habían sido claves en la transformación de la empresa, en lograr los resultados históricos que se registraron en 2021 y 2022 y en posicionar al grupo como líder regional en transición energética.

En menos de 6 meses, Ecopetrol cambia... [Mostrar más](#)

7:21 a. m. · 17 ago. 2023 

651 Responder Copia enlace

Leer 1 respuesta

Así mismo, desde mañana, **María Catalina Escobar Hoyos**, actual gerente de Maximización de Valor de la vicepresidencia Corporativa de Finanzas y Valor Sostenible **asume el cargo como vicepresidente Corporativa de Finanzas y Valor Sostenible, encargo que se extenderá hasta que se vincule Ana Milena López Rocha.**

Entre tanto, **David Alfredo Riaño Alarcón** asumirá desde mañana como **vicepresidente de Soluciones de Bajas Emisiones.**

Podría interesarle: [Desde Cisneros, una hidroeléctrica ayuda a la descarbonización del transporte de combustibles](#)

“A partir de la fecha **Ana María Silva Escobar**, actual gerente corporativa de Asuntos Éticos y Cumplimiento de la vicepresidencia Corporativa de Cumplimiento, **asume el cargo como vicepresidente corporativa de Cumplimiento, quien también hará las veces de Oficial de Cumplimiento de Ecopetrol S.A., encargo que se extenderá hasta que se efectúe la designación en propiedad** del cargo de vicepresidente Corporativo de Cumplimiento”, explicó la compañía.



Economía

Los gemelos que están detrás del "robo" de petróleo a Ecopetrol

Por su parte, **Juanita Quintana Valdivieso**, actual gerente de Comercialización de Tecnología de la Vicepresidencia de Ciencia, Tecnología e Innovación **asumirá desde el 1° de septiembre el cargo de vicepresidente de Ciencia, Tecnología e Innovación,** encargo que se extenderá hasta que se efectúe la designación en propiedad del cargo de vicepresidente de Ciencia, Tecnología e Innovación.

Encuentre también: [Ecopetrol iniciará perforación del pozo Orca Norte 1 en busca de gas en el mar Caribe](#)

Reacciones

Tras el remezón las reacciones no se hicieron esperar.



Diego Mesa · 17 ago. 2023

@DiegoMesaP · [Seguir](#)

Salen 5 Vicepresidentes de @ECOPETROL_SA que habían sido claves en la transformación de la empresa, en lograr los resultados históricos que se registraron en 2021 y 2022 y en posicionar al grupo como líder regional en transición energética.

En menos de 6 meses, Ecopetrol cambia...



José Manuel Restrepo Abondano

@jrestrp · [Seguir](#)

Desprecio por los resultados y lo técnico !! Ojalá los reemplazos sean mejores

7:37 a. m. · 17 ago. 2023



219 Responder Copia enlace

[Leer más sobre este tema en Twitter](#)

“Salen 5 vicepresidentes de **Ecopetrol** que habían sido claves en la transformación de la empresa, en lograr los resultados históricos que se registraron en 2021 y 2022 y en posicionar al grupo como líder regional en transición energética. En menos de 6 meses, **Ecopetrol** cambia de Presidente y 5 VPs, incluyendo los Chief Financial y Chief Compliance Officers”, apuntó el exministro de Minas y Energía, Diego Mesa.

“Desprecio por los resultados y lo técnico. Ojalá los reemplazos sean mejores”, dijo a su turno José Manuel Restrepo, rector de la Universidad EIA y exministro de Hacienda.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Diego Andrés Vargas Riaño

Seguir Periodista

Para seguir leyendo



< Anterior

Morosos están al alza en Colombia: cartera vencida de consumo creció 56%

La cartera vencida de consumo ha sido la que más se ha elevado. Su incremento ha sido de \$6,7 billones.

Siguiente >

hace 36 minutos

“La gasolina llegará a precio internacional en tres meses, pero el diésel lo hará en 2025”: ministro Bonilla

El ministro calcula que el hueco generado en el fisco sería de 80 billones de pesos por el fondo de estabilización del precio de los combustibles.

